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Во Владикавказе состоялась торжественная передача городским службам
специализированной коммунальной техники. Помимо Председателя Правительства
Северной Осетии в мероприятии участвовали глава АМС г. Владикавказа Сергей
Дзантиев, директор регионального филиала ЗАО «Сбербанк-Лизинг» Николай
Кубликов. Покупка нескольких десятков машин стала возможной благодаря
сотрудничеству городских властей с компанией «Сбербанк-Лизинг».

  

Как отметил премьер, «лицо города» зависит от слаженной работы коммунальных
служб, от того, насколько качественно будут выполнены работы по очистке и
санитарной уборке городских улиц. «В последнее время часто можно было слышать
жалобы жителей, это было связано с износом спецтехники. Хотелось бы поблагодарить
руководство города за этот шаг. Несмотря на недостаток средств, возможность для
пополнения парка машин была найдена. Поздравляю всех владикавказцев с данным
приобретением – жить в нашем городе станет еще комфортней и удобней», - пояснил
Сергей Такоев.

  

Николай Кубликов в своей речи особо отметил высокие позиции Северной Осетии в
части привлекательности для инвесторов. «Хочу поздравить регион – недавно на
Всемирном экономическом форуме в швейцарском Давосе Северная Осетия вошла в
число шести регионов России, наиболее благоприятных для развития бизнеса. Надеюсь,
что те проекты, которые мы реализуем совместно с правительством республики, с
городскими властями, будут способствовать улучшению качества жизни людей», -
сказал Николай Кубликов.
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Напомним, что АМС г. Владикавказа в целях решения задач по обеспечению чистоты и
санитарного порядка заключила в конце года один из крупнейших в 2013 году
контрактов на Северном Кавказе на поставку 59 единиц коммунальной техники. В их
числе почти три десятка мусоровозов разных типов загрузки.

  

Как отметили в городской администрации, несмотря на предпринимаемые усилия и
ежегодное приобретение специализированной техники для уборки территории города,
коренных изменений не происходило из-за убыточности предприятий по ряду причин, в
числе которых несоответствие нормативов накопления ТБО, низкая платежная
дисциплина населения, несанкционированные свалки мусора, моральный и физический
износ техники (порядка 70%). Это влекло за собой ускоренное старение техники,
повышенные расходы на ее содержание, эксплуатацию и ремонтно-восстановительные
работы, что, в конечном итоге, существенно затрудняло решение задач по поддержанию
чистоты и санитарного порядка в городе.

  

До настоящего времени Владикавказ обслуживала 51 единица уборочной техники. С
сегодняшнего дня общее количество спецтехники выросло до 110 единиц. Такое
количество позволит решить вопрос уборки города на ближайшие несколько лет.
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